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有家理发店!给顾客办

了许多理发卡 ! 可有一天

却突然 "蒸发#! 顾客连呼

上当$

近来!本报新闻热线不

断接到这样的投诉!反映理

发行业%洗澡堂%干洗店%洗

车行 !还有家政服务 %送纯

水等服务行业!给顾客办了

卡 !却不讲诚信 !不按承诺

去做 $ 如今虽然是市场经

营!但诚信不能丢$ 只有以

诚心服务!才能换来顾客的

信任$ 作为一个理发店!老

板不想干了!或想转到别处

去! 应该提前贴个告示!通

知顾客来结清账目!或让顾

客到新的地方继续用卡!把

与顾客约定的服务兑现完

毕!决不能一走了之$

诚信经商!就要恪守诺

言!讲究信誉$ 既然你给顾

客办了卡!就要按照承诺去

兑现$ 昧着良心得了不义之

财 !卷走的是钱 !丢掉的是

诚信! 今后不管做啥生意!

谁还敢和他打交道呢&

古人云' 君子爱财!取

之有道$ 构建和谐社会!需

要全社会的努力!作为经商

者!除了严格遵守国家的法

律%法令外!很重要的一点!

就是要在和谐中讲竞争!在

竞争中讲诚信$
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本报讯!记者 张立 通讯员 雷秀霞"

#十一$黄金周临近%惠济区作为我市旅游
资源最为丰富的区% 全区上下紧张筹备%

力图为游客推出一系列精美旅游盛宴&昨
日%记者获悉%该区'十一(黄金周旅游工
作方案已经出台&

昨日上午%在惠济区记者见到了一份
导游图草案& )别看这个导游图不大%但却
包括了全区所有的景点以及休闲娱乐场

所%仅标注的农家乐*渔家乐服务点就有
上百家& (惠济区旅游局负责人告诉记者&

导游图共印制近
!

万份%将于#十一(前在
各景区及市内各大宾馆酒店免费向游客
赠送&

旅游局工作人员称%以前%由于没有
统一完善的导游图% 游客到该区旅游%往
往是看了一个景点之后就返回%为了把游
客留住%让他们花一到两天的时间在惠济

区游玩%就必须把全部景点以及餐饮住宿
点整合起来%统一对外推介&

#导游图仅是多项措施中的一项%各
景点充分利用秋季果实成熟的机会%开展
采摘节活动%黄河美食节也正在紧张筹备
当中%到时候一定会有轰动效应& (该区负
责人信心十足&

据了解% 为确保黄金周平稳有序%区
旅游部门联合公安*交通等部门%突出做

好客流车流集中地区和时段*事故多发路
段和遭遇恶劣天气的交通组织和疏导&区
安检部门对汽车*游船*快艇*缆车*索道
等设施开展不间断的安全检查%力保万无
一失&

区工商*物价*质量监督等部门重点
对景区 *农家乐 *餐饮点 *购物点联合检
查% 向社会公布旅游服务举报监督电话%

#十一(期间
"#

小时受理游客投诉&
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上街区新农合惠及农民
本报讯

$

记者 王亚楼 通讯员 克东海 吴

炎慧
%

近日%记者从上街区获悉%该区最新确定
的新农合制度调整方案规定% 全面降低补助起
付线和提高在各级定点医院住院医疗费用补助
比例&

上街区新农合制度自去年
&

月份全面实施
以来%一直保持

'()*"+

的高参合率%共发放合
作医疗统筹基金

,",!--()*-

元%受益群众
#!,*

人次&为进一步提高基金使用率%最大限度地服
务于农民群众% 上街区新农合方案决定调整起
付线和住院补助比例&

新制度规定%大病住院费用补助中镇!办"

医院起付线由原
,..

元降为
.

% 区级定点医院
住院医疗费用补助起付标准由原来的

!..

元降
为

"..

元%在区级以上公立医疗机构住院%医疗
费用补助起付线由原

,...

元降为
&..

元&

同时%新制度还决定%由政府出资将个人账户
每人每年增加

*

元%将大额门诊列入补助范围&

让失地农民吃上定心丸
,-./0123456789:

本报讯!记者 高凯 通讯员 李红留"昨日%

记者从金水区获悉% 金水区将督促辖区接受失
地农民的企业%为已就业的失地农民办工伤*养
老*失业保险%解除失地农民后顾之忧&

目前%金水区祭城街道办辖区内有
-...

多
名失地农民找到了工作% 但由于接受失地农民
的多为私营企业% 很多已就业的失地农民担心
养老*医疗问题&这一情况也造成东区失地农民
就业率上下浮动& 为了解除老百姓的这种后顾
之忧%金水区政府要求接受了失地农民的单位%

在签过劳动合同后% 要为失地农民办工伤*医
疗*养老三种保险& 昨日上午%首批工作于神力
混凝土公司的

*'"

名员工率先办理了 #三金(%

余下的
*...

多名已就业的失业农民%也将在今
年得到#三金(的保障&
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非公企业党支部成立
本报讯

$

记者 栾月琳
%

近日%我市又一家非
公有制经济企业建立了党支部&

抓好非公有制经济企业党建% 壮大一线党
员队伍%是当前我市党建工作重点&郑州市新世
纪商务有限公司是管城区南关街道办事处辖区
一家规模较大的非公有制商业企业% 现有商户
&..

多户%职工和商户中有共产党员
,!

名& 党
支部的成立% 使这些游离于组织生活之外的党
员%拥有了自己的#党员之家(&

五千人主动签名
承诺做诚信市民

本报讯 !记者 靳刚 通
讯员 蔡青 文

/

图"#我要作一
名诚实守信的小市民%从我做
起%从小做起%用我的言行传
播诚信之花++$ 昨日上午%

汝河路街道办事处辖区内
,..

余名青少年代表高举右
手%面对队旗%为)共建文明中
原$倡议宣誓%并带头在)倡导
诚实守信% 共铸诚信中原$的
条幅上签名% 辖区内近

*...

名商户*居民也纷纷主动前来
签名&

据介绍% 自从我市开展

创建文明城市以来% 中原区
积极组织%通过文艺会演*创
建文明城市知识有奖竞猜等
多种形式的宣传活动% 鼓励
大家积极投身到创建全国文
明城市的活动中来& 截至目
前%共组织

".

支文艺队伍近
*..

人在五一公园广场举行
文艺演出% 自主设计印制创
建文明城市宣传彩页

,

万多
份* 创建文明城市倡议书

"

万多份% 创建全国文明城市
问题卡

,...

余张%发放给辖
区居民&

管城区严查违法养犬
本报讯!记者 刘招 实习生 郑国徽"昨日%

管城区市政管理局联合多部门% 开始对全区养
犬居民进行大普查% 并责成养犬人签订养犬义
务保证书&

从昨日上午开始%市政管理局联合八部门开
始对辖区养犬户进行大普查%并设立了

*

个办证
点%方便居民&区执法局对辖区违法养犬点*违法
犬类养殖场*交易场所进行查处和取缔%并配合
市执法局做好对流浪犬* 遗弃犬和违法犬的收
容工作& 管城区市政管理局的负责人说%

,.

月
"*

日至
,,

月
!.

日% 将集中查处违法养犬户%并
按照规定对这些养犬居民进行相关的处罚&
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为金婚老人免费拍婚纱照
本报讯 !记者 李瑞蕊

秦华 通讯员 袁捷" 记者昨
日从河医社区获悉% 中秋节
前夕% 河医社区要送给金婚
老人们一份独特的团圆节礼
物% 社区联合某知名婚纱摄
影店% 将于

'

月
""

日和
"!

日% 在金水河畔% 免费为
#.

对金婚老人补拍婚纱照 %圆
老人们的婚纱梦&

)父母结婚时没有条件
拍张像样的照片% 总觉得有
些遗憾% 现在给他们拍张婚

纱照 % 也圆了他们一个心
愿& $前来给父母报名的王先
生告诉记者% 他的父母结婚
*.

多年了% 在中秋节到来之
际% 用这种方式帮父母庆祝
金婚%很有纪念意义&

据河医社区的工作人员
介绍% 他们联合婚纱摄影店
举办这个活动的消息传出
后% 辖区内已经有十几对金
婚老人赶来报名& 想参加活
动的市民可拨打社区电话
--&-"!(.

进行咨询&
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为一线教师装扩音器
本报讯!记者 安群英 通讯员 阚安生")政

府想得真周到%不用担心用坏嗓子啦, (

'

月
,"

日%得知政府拿出近
!.

万元为一线教师装备扩
音器的消息后% 汝河路小学二年级二班高军红
老师十分激动&

随着二七区外来务工人员的增多% 辖区生
源迅速增加% 大班额的增多让老师不得不以更
大的声音讲课%教师患咽喉疾病者逐年增多&为
了让教师全身心地投入到教学之中% 二七区政
府决定拿出近

!.

万元为一线教师购置扩音器%

其中室内扩音器
#..

台%室外扩音器
,..

台&

街 巷谈 议

在!双节"即将

到来之际# 金水区

工商局对辖区内的

商场和市场# 进行

产品质量和食品安

全专项整治检查 #

以确保广大市民的

饮食安全$ 图为工

商人员到商场对月

饼进行抽查$

本报记者 汪静文

通讯员 汤其瑞 摄

在管城区南关街道办事处惠丰街社区的办事大厅里#一

块大屏幕电子显示着办理医疗保险% 养老统筹等所需手续和

相关证件#方便了居民群众$ 栾月琳 刘 云 摄

环卫姊妹花
"

本报记者 刘 招 通讯员 欧曼茹 文
/

图

每天绕行
!"

公里

#你们早该来采访了%她们俩啊%

就没见她们骑过车%每天早晨都是一

条街一条街地转悠%没扫干净的直接
拿着扫把扫& 看完街面上的卫生%拿
着小铲刀 % 清理路边柱子上的小广
告%忙完就蹲在花坛里拣垃圾& (听说
记者要采访王爱莲和宋兰菊%西大街
办事处的工作人员#哗(地围了过来%

抢着跟记者夸这对姊妹花% 大家说%

西大街办事处沿街的商户没有不认
识她们的&

宋兰菊原是管城区卫生队的清洁
员%拿着扫把在马路上扫了十多年%王
爱莲也一直在环卫一线做保洁工作%

"...

年% 两人同时调入西大街城管
科% 负责西大街街道办事处所有街
道的卫生监督*清理工作& 每天早晨
(

-

!.

到单位%然后顺着西大街*顺城
街*城南路等

#!

条主次干道%一条一

条地看& 西大街街道办事处有
,()-

万
平方米%她们每天至少转

!

次& (

一个唱!黑脸"

一个唱!红脸"

环卫工人流动很快% 加上人员素
质参差不齐% 给管理上带来很多不便
和难度& 王爱莲和宋兰菊一个唱 #黑
脸(一个唱#红脸(%让环卫工人开开心
心地把活干了%

"..!

年% 西大街办事
处代表郑州市参加全省#双创(工作检
查评比%获得了第一名的好成绩&

#我掂着扫把在街上扫了十多
年 %所以看到哪里不干净 %或者发现
一些人故意偷懒 %留卫生死角 %我就
急%就想批评人& (宋兰菊说每当这个
时候%王爱莲就会和声细语地给环卫
工人讲道理 %做思想工作 %让他们认
识到自己的错误& 西大街办事处城管
科科长说%自从她们两个负责这一块
工作后% 卫生上从没让她操过心%辖
区的砖牌坊街还曾获得过全国模范
卫生街&

大年三十扫雪忙

#冬天一身霜%雨天一身泥&(很多
人都不愿意在环卫岗位上常干% 遇到
机会都调走了% 但王爱莲和宋兰菊整
天都乐呵呵的%不管春夏秋冬%不论工
作日还是节假日%一年三百六十五天%

办事处辖区的各个角落里都有她们忙
碌的身影&

"..-

年春节前% 一场大雪过后%

整个城市银装素裹% 道路上结了一层
坚硬的冰层% 给居民出行带来很多不
便& 傍晚%结束一天正常工作后%王爱
莲和宋兰菊召集环卫工人% 想把路面
上的积雪和冰块扫干净 %#累了一天
了%有倦怠的情绪很正常%但我们咬咬
牙再累一点 % 可以让居民出行更安
全& (王爱莲和宋兰菊没有勉强大家%

只是自己找来了车和铲雪工具干了起
来%受到感染%所有的环卫工人也都加
入到扫雪队伍中% 直到夜里

,"

点左
右% 才把辖区所有主干道上的雪清扫
干净&

管城区西大街办事处环

卫工人王爱莲和宋兰菊 #在

环卫一线干了
!!

年#多次被

郑州市评为 !城市美容师"#

她们负责的路段还获得过国

家级卫生模范路$ 再过几天#

'"

岁的宋兰菊就要退休了#

能为郑州的城市美容奉献自

己的青春#她感到很骄傲&

新事
#$

义务献血明星周彦红
"

本报记者 安群英 通讯员 于云婕 文
/

图

周六上午% 记者来到二七区航海路
社区

0

刚一进门%工作人员就对记者说
0

真
不凑巧% 社区主任周彦红去血站义务献
血去了% 和她一起去的还有社区四名工
作人员&

#周主任是我们这儿的献血明星& (

工作人员小张介绍了周彦红的献血历
史& 她说% 这已经是周主任第四次献血
了% 第一次

"..

毫升% 后来就是
#..

毫
升&看到周主任几年坚持义务献血%不损
害自己的健康%又能帮助他人

0

社区几位
工作人员也想参加& 前几天听说周主任
要去义务献血% 几名工作人员也要求一

起去&为了不影响社区工作%周主任把献
血者分为两批%在周主任的感染下%社区
工作人员现在都成了光荣的义务献血
者& (小张说&

下午
!

时% 记者再次来到航海路社
区%周彦红正在社区组织党员干部学习%

#上午献过血% 下午就上班% 感觉怎么
样.()挺好的%根本不影响工作/ (周彦红
非常自信&她说%以前有一段时间听说血
源紧张%就想做点贡献%可体重不达标%

工作人员没有让她献&

"..,

年血库中心
工作人员在二七广场现场采血% 她就检
查了身体% 体重合格后当场就献了

"..

毫升%以后就长期坚持下来& 从那时到现
在已经献了

,-..

毫升的血液& 爱人担心
献血对她身体有影响% 刚开始反对这样
做%可几年下来%看到她脸色红润身体健
康% 也由反对者变成了义务献血的支持
者%他们一起走向义务献血车%爱人义务
献血也已达到

"...

毫升&

#我坚持献血% 很少生病
0

体质也一
直很好& 我觉得献血是一种义务% 帮助
他人也能收获一份快乐&( 周彦红说% 她
经常给社区居民宣传义务献血的好处%

加入到义务献血队伍中的社区居民也日
渐增多&


